

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

[Werbung]

Die Früchte des Kaffeebaumes

haben die Form von Kirschen, in welche die Kaffeebohnen — und zwar je zwei mit der flachen Seite gegen einander gekehrt — als Same eingelagert sind. Aus dem Fruchtfleische dieser Kaffeekirschen lässt die Firma »Kathreiner's Malzkaffee-Fabriken« einen Extract herstellen, um damit ihren Malzkaffee zu imprägniren.

Durch diese eigenartige patentirte Herstellungsweise übernimmt Kathreiner's Malzkaffee Geschmack und Aroma des Bohnenkaffees, nicht aber dessen schädliche Bestandtheile. Das Product ist daher ein vollständiger Kaffee-Ersatz und ein ausgezeichnete geschmacksveredelnder Kaffee-Zusatz. Kathreiner's Malzkaffee, wegen seiner vorzüglichen Eigenschaften bereits in hunderttausenden von Familien im Gebrauch, kommt ächt nur in plombirten Packeten mit Bild und Namenszug des Herrn Prälaten Kneipp als Schutzmarke, und der Firma »Kathreiner's Malzkaffee-Fabriken« in den Handel.



Abonnieren Sie

auf den in **Lahr** erscheinenden

„Anzeiger für Stadt und Land“.

Derselbe erscheint wöchentlich 3 mal, Dienstag, Donnerstag und Samstag, mit den **beiden Beilagen**:

die sehr inhaltsreichen

„Allgemeinen Mitteilungen für Land- und Hauswirtschaft“,

die alle 14 Tage, und die unterhaltende Beilage:

„Illustriertes Familienblatt“,

die jede Woche dem „Anzeiger“ beigelegt wird.

Preis vierteljährlich durch die Post bezogen nur M. 1.20.

Der „Anzeiger“ ist eines der verbreitetsten Blätter Badens. Es sind durchweg wohlhabende, Industrie, Handel und Landwirtschaft treibende Gegenden, in welchen der „Anzeiger“ seinen Leserkreis hat. — Lahr ist die zweitbedeutendste Fabrikstadt Badens. **Anzeigen** haben daher sehr guten Erfolg. Darum benutzen Geschäftsleute, Behörden u. den „Anzeiger“ zu ihren Ankündigungen.

Anzeigen die 1spaltige Petitzeile (58 mm breit) 12 Pf.

Reklamen die Petitzeile (90 mm breit) 25 Pf.

Bei Wiederholung der Anzeigen entsprechender Rabatt.

Verlangen Sie Probeblätter und adressieren Sie:

Expedition des „Anzeiger“ in Lahr, Baden.